¡BASTA DE MILEI, EMPLEADO DE TRUMP Y LACAYO DEL FMI Y LA GRAN PATRONAL!



15/09/2025

Ayer el Congreso de los políticos patronales como el PJ, la UCR, etc. le dieron superpoderes a la autocracia de Milei. Ahora, para engañar al pueblo, posan de "opositores" y reclaman pequeñas migajas para los hambrientos que se han comenzado a sublevar.

La burocracia sindical entregó las paritarias, firma la flexibilización laboral y dejó pasar millares de despidos y fábricas cerradas. Hoy amagan con movilizar cuando son el sostén fundamental de Milei y del plan de los banqueros y los grandes capitalistas.

¡Fuera la burocracia sindical entreguista!



Los trabajadores del Garrahan tienen toda la autoridad para convocar ya a unir a los que luchan

¡Que se vayan todos, que no quede ni uno solo!

Desde las bases, con asambleas y autoorganización...

¡Hay que unir los reclamos y coordinar a los que luchan!

¡Abajo las paritarias de entrega del salario del 1%! ¡\$2 millones de salario de acuerdo a la canasta familiar!

¡Abajo la flexibilización laboral y el trabajo en negro! ¡Todos bajo convenio!

¡Trabajo digno para todos! ¡Ni un despido más! ¡Reducción de la jornada laboral!



Ternium - ex Siderar: rebelión de la base obrera contra Rocca, el jefe de Milei, y la burocracia sindical kirchnerista de Brunelli y Furlán

La burguesía que se dice "nacional y popular", al igual que la extranjera, despiden a mansalva a los obreros y se hacen importadores para obtener superganancias. Nacional o extranjera, ¡son distintas bandas enemigas de la clase obrera!

Como en Zanon y Brukman en el 2001: ¡fábrica que cierra, fábrica que se toma!

¡Por un nuevo movimiento de fábricas recuperadas por los trabajadores y sus luchas!

¡Que se abran los libros de contabilidad de todas las ramas de producción! ¡Fuera el secreto comercial! Así, se demostrará fácilmente con el control obrero, las superganancias de los capitalistas, ayer con la inflación y hoy con la "estabilidad".

¡Basta de migajas para los trabajadores jubilados! Su generación creó las riquezas y los patrones se las robaron. ¡82% móvil ya!

¡Aumento del 100% del presupuesto para salud y educación! ¡Basta de subvencionar a la educación privada y a la iglesia!

¡Impuestos progresivos a las grandes fortunas, los banqueros y la oligarquía!

Con el régimen policíaco, el gobierno de Milei, el Parlamento fantoche y los jueces videlistas...

El imperialismo y la gran patronal le declararon la guerra a los trabajadores y profundizan el saqueo de la nación

Ellos vienen por todo... Hay que ir por todos ellos

¡Basta de mendigar limosnas! Para conseguir la más mínima de nuestras demandas, hay que luchar por todo

¡Fuera el FMI!

Para que la clase obrera viva, ¡el imperialismo debe morir!

¡Que la crisis la paguen los capitalistas!





¡Disolución de las fuerzas represivas!

Paros, piquetes, ganemos las calles...

COMITÉ DE LUCHA NACIONAL HUELGA GENERAL

¡Hay que pelear como en el Cordobazo y el 2001!

¡Se tienen que ir como en Nepal e Indonesia hoy!



Comenzó el ataque masivo a la ciudad de Gaza



Para frenar la masacre del sionismo y los yanquis:

¡La resistencia palestina debe vencer!

Trump y Netanyahu, ¡criminales de guerra! ¡Milei cómplice!

Seguinos en nuestras redes y nuestra web





